

*«Die Menschen haben eine Seele, die noch lebt,
nachdem der Körper zu Erde geworden ist;
sie steigt durch die klare Luft empor,
hinauf zu all den glänzenden Sternen.»*

Hans Christian Andersen

Abschied und Dank

Unendlich traurig haben wir Abschied genommen von meiner innig geliebten Ehefrau und unserer wunderbaren Mutter, Tochter, Schwester und Freundin

Manuela Zikopoulos-Maier

1. Mai 1967 – 13. März 2024

Manuela wurde uns nach einem schweren Unfall für immer entrissen. Wir werden sie immer in unseren Herzen tragen und uns an ihr wunderbares Lachen und ihre Herzlichkeit erinnern. Wir danken allen, welche uns in diesen schweren Stunden mit Liebe und Trost unterstützten und halfen, den schweren Verlust mitzutragen.

Traueradresse:

Athanasios Zikopoulos
Wyhlenweg 11
4126 Bettingen

In stiller Trauer:

Athanasios Zikopoulos und Sohn Nico
Hermina Maier-Mathiuët, Mutter
Dorina Maier, Schwester
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung und Abdankungsfeier fand am Freitag, 22. März auf dem Friedhof Bettingen im engen Familien- und Freundeskreis statt.

Es war Manuela stets ein grosses Anliegen, Kinder und Jugendliche in ihrem Wirken zu unterstützen. Wer dieses Anliegen gerne mittragen möchte, ist herzlich eingeladen, im Heimatkanton von Manuela der gemeinnützigen Stiftung «Pro Junior Graubünden» eine Spende zukommen zu lassen (Graubündner Kantonalbank, 7002 Chur – Postkonto: 70-216-5 oder IBAN: CH08 0077 4010 0636 4380 7 – Vermerk: Manuela Zikopoulos-Maier).